

JIS.CO.ID

Polsek Cineam Amankan Pendistribusian Logistik Pilkada di Gudang PPK

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID

Nov 21, 2024 - 12:29



Polres Tasik Kota – Polsek Cineam menggelar pengamanan ketat dalam rangka pendistribusian logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Gudang PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) Cineam Kabupaten Tasikmalaya, Kamis (21/11/24)

Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran, keamanan, dan

transparansi selama proses distribusi logistik yang meliputi kotak suara, surat suara, serta perlengkapan pemilu lainnya.

Kegiatan pengamanan yang berlangsung di Gudang PPK Cineam melibatkan sejumlah anggota Polsek Cineam yang diterjunkan untuk melakukan pengawalan dan pengawasan. Kapolsek Cineam, AKP Ikhwan, menjelaskan bahwa pengamanan ini sangat penting agar seluruh logistik pemilu sampai dengan aman dan tanpa gangguan, mengingat besarnya potensi ancaman yang dapat terjadi selama proses distribusi.

“Sebagai bagian dari tugas pengamanan, kami melakukan pengecekan dan pengawalan terhadap setiap item logistik yang akan didistribusikan ke TPS (Tempat Pemungutan Suara). Semua barang harus dalam kondisi lengkap dan aman, serta segel kotak suara harus tetap utuh,” ungkap AKP Ikhwan

Selama pendistribusian, petugas kepolisian memastikan bahwa setiap tahapan berjalan sesuai prosedur, mulai dari pengepakan logistik hingga pengiriman ke masing-masing TPS di wilayah Kecamatan Cineam. Selain itu, setiap kotak suara yang dikirim telah disegel dengan rapat dan tercatat, sehingga meminimalisir potensi kecurangan atau manipulasi.

Di tempat yang sama, perwakilan dari PPK Cineam, menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan kelancaran pelaksanaan Pilkada. "Kami bekerja sama dengan Polsek Cineam untuk memastikan bahwa semua logistik sampai dengan aman ke setiap TPS. Keamanan dan kepercayaan masyarakat terhadap proses pemilu sangat bergantung pada kelancaran distribusi logistik ini," katanya

Sebagai langkah tambahan, anggota Polsek Cineam juga melakukan patroli di sekitar gudang PPK dan jalur distribusi untuk mengantisipasi kemungkinan gangguan keamanan, serta memastikan tidak ada pihak yang berusaha mengganggu kelancaran pengiriman.

Dengan pengamanan yang optimal ini, diharapkan proses Pilkada di Kecamatan Cineam Kabupaten Tasikmalaya dapat berjalan dengan lancar, aman, dan bebas dari segala bentuk gangguan, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap integritas pemilu yang sedang berlangsung.